

CULIACÁN

Nuevo repunte de la violencia

En los primeros cinco meses del año, los homicidios dolosos se han mantenido por debajo de las cifras registradas durante el 2017, incluso en el mes de mayo se tuvo una ligera disminución; pero en los últimos días la violencia se ha desatado en Sinaloa y ha cobrado la vida de decenas de personas, entre ellas, un capacitador del Instituto Nacional Electoral, que por viajar de raite en el municipio de Badiraguato le costó la vida.

Semanas atrás, algunos dirigentes de partidos habían denunciado amenazas contra candidatos y coordinadores de campaña, particularmente en Guasave y El Rosario; y fue un tema que se puso sobre la mesa de distensión política, y posteriormente se instaló una mesa de seguridad para este proceso electoral. Hay que recordar que en los días previos a la elección del 2016 se vivieron hechos violentos de alto impacto que impidieron una mayor participación ciudadana, y el resultado fue malo, uno de los más bajos de la historia.

A nivel nacional las cosas están peligrosas. Ya se supera el centenar de candidatos, políticos y personal electoral que han sido asesinados en este proceso electoral.